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５－１

県 民 連 合 ２２番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ふくしま創生総合戦略について 企画調整部長 復興・総合計画

課

１ 県は、新しい総合計画の策定を踏まえ、ふくしま創生総

合戦略をどのように改訂したのか尋ねたい。

２ 県は、デジタル田園都市国家構想の実現に向け、ふくし

ま創生総合戦略をどのように見直すのか尋ねたい。

３ 県は、市町村における地方創生推進交付金の活用に向

け、どのように支援しているのか尋ねたい。

二 持続可能な地域社会の構築について

１ 県は、農林漁業者の所得確保にどのように取り組んでい 農林水産部長 農 林 企 画 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、県内の旅館や飲食店における県産農産物の利用促 〃 農産物流通課

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県内企業の取引拡大にどのように取り組んでいく 商工労働部長 企 業 立 地 課

のか尋ねたい。

４ 県は、県内企業の廃炉関連産業への参入に向け、どのよ 〃 産 業 振 興 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

三 過疎・中山間地域の振興について

１ 県は、過疎・中山間地域振興戦略において、過疎・中山 企画調整部長 地 域 振 興 課

間地域の価値をどのように位置付けたのか尋ねたい。

２ 県は、過疎・中山間地域における担い手の確保・育成に 〃 〃

どのように取り組むのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、過疎・中山間地域における関係人口の拡大にどの 企画調整部長 地 域 振 興 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、過疎・中山間地域におけるデジタル変革の推進に 〃 デジタル変革課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、過疎・中山間地域における再生可能エネルギーの 〃 エネルギー課

導入にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

６ 県は、過疎・中山間地域の道路整備にどのように取り組 土 木 部 長 道 路 計 画 課

んでいくのか尋ねたい。

７ 県は、過疎・中山間地域における地域公共交通の維持・ 生活環境部長 生 活 交 通 課

確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

８ 県は、過疎・中山間地域における子育て環境の充実にど こども未来局長 こども・青少年

のように取り組んでいるのか尋ねたい。 政策課

９ 県教育委員会は、過疎・中山間地域における県立高等学 教 育 長 教 育 庁

校の教育環境の充実にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。


